多摩アマビ会報

発行2010年12月23日 第87号 NHK 多摩アマチュアビデオクラブ 電話042-361-5684

『撮影会』

好天に恵まれた晩 秋の11月27日(土)、 神代植物公園で撮影 会を実施しました。

公園正門前に 10 時に集合した会員は 14名。最近やや体調 が勝れない I さんも 顔を見せてくださり、 幹事は感激です!

正門を入ったところで全員で記念写真を撮りました。皆さん、これからの奮闘を胸に顔が輝いていますね。

そのあと、カメラ



を担いで目的の「かえで園」へ三々五々 歩を運びました。途中のバラ園も さすがにこの時期ではカメラを構える状況には無く、皆 素通りしていました。

かえで園に近づくと、手前の雑木林の褐色の枝越しに真っ赤なかえでの紅葉が見えてきて、胸が躍り始めました。かえでの真紅とオレンジ色にイチョウの黄色、それに常緑樹の緑色が絶妙に組合わさって、被写体として申し分の無い景観でした。

会員は早速あちこちに分散して三脚を構え、構図を練って撮影に熱中するとともに、仲間の撮影ぶりを記録 することも忘れずに しっかり撮っていました。早めに隣の深大寺境内の紅葉を撮りに回った人も居て、午後









2 時に公園の深大寺門に再集合後、解散しました。その後 7 人の有志で深大寺門前そば屋で軽く一杯の反省会を行って撮影会を無事終了しました。紅葉も程よく色づき、晴天にも恵まれて、

会員諸氏も十分満足できた撮影会でした。









みんなの広場



十時から四時までの長時間にわたり撮影して行かれました。

十二月二十五日に放送するそうです。

我が家の猫のウッ

初男

岩澤

した。 脚、ハート型のフードなどについても説明し、さらに私のパソコン編集室まで、 タビューと撮影が行われました。また、 ンサー、 秀作品に選ばれて再放送することになりました。 そこでN HKの江崎史恵アナウ ウッ シ君がサッカー 玄関から入るところから撮影が始まり、 木村普一ディレクター、 をしている姿が「みんなのビデオ」 およびカメラマン関係者六人が取材に来られま 私の色々な手作りの万華鏡、 ウッシ君についての色々なイン で放映され、 クレーンニ 今年の優

私のビデオ歴

渡辺

實

量産したいし、 平成十年十二月に入会、その二年後に高円寺・中村塾にも入会した。 り回していたが、二年後のカナダ旅行で知り合った友人に撮影と編集の基本を教 今年からようやくハイビジョン作品の編集環境が整ったので、綺麗な映像作品を さんの『男はつらいよ』が48作で終ったので、 ら自分撮りの大切さを教わり、 わって、本格的なビデオ作品作りが始まった。 当NHKクラブには設立半年後の を購入し、 平成五年の定年を機に家内と海外旅行を始めるに当っ また、各地のビデオコンテストに入賞・入選を果たして自己満足している。 現在53作に達している。 **撮り始めた。最初は自由闊達に「往復ビンタ、壁塗り」でカメラを振** 再生・編集用のH これらの内かなりの物が「ビデオサロン」に掲載さ 家内との「夫婦旅」シリーズ作りに傾注した。 DVカメラ(中古)を探して確保したいと思っ 何とかそれを超えようと駄作を重 Ć 初めてビデオカメラ 中村先生か

会報はホームページでご覧ください!

会報はクラブのホームページ(HP)でご覧ください。 内容の充実について会員の皆さんからのご意見をお待 ちします。

HP O URL: http://www.hotozuka.com/nhktama/

(編集後記)あっという間に この1年が過ぎようと しています。今年も NHK の海老澤カメラマン、(株) アース・オンの塩原・森さんに例会で有益なアドバ イスを頂戴したことに心からの謝意を表したいと思 います。会員の皆さんにもクラブの運営にご協力頂 き、お陰で楽しい1年を過ごせたことに感謝してお ります。

皆さん、良い年をお迎えください。(渡辺

1月の 例会 と 新年会 のご案内

例会: 2011年1月22日(土)午後1:30~

放映ビデオ、自主作品の上映・鑑賞など

新年会:同日午後5:30~ 「あじたろう」にて

会費:3,500円(当日徴収)

12 月例会で新年会の出席予定をお訊ねしま す。12月例会は欠席で、新年会に出席される方 は、1月15日(土)までに渡辺へご連絡くださ l1.